

いなべ警察署協議会議事録

令和6年度第1回いなべ警察署協議会	
日 時 場 所	令和6年7月11日（木）午後3時30分～午後5時15分 いなべ警察署3階会議室
出席者	<p>1 警察署協議会委員 7名 一木正博委員、上野真由委員、小林正孝委員、清水義久委員、瀬戸口一美委員、辻定委員、古市三奈子委員、</p> <p>2 警察署 8名 署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備係長</p>
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開
議 事 概 要	
<p>1 感謝状贈呈</p> <p>2 委嘱状交付</p> <p>3 警察署長挨拶</p> <p>4 警察署幹部及び警察署協議会委員自己紹介</p> <p>5 会長、副会長の選出 警察署協議会委員の互選により、会長に辻委員を選出した。会長が一木委員を副会長に指名した。</p> <p>6 管内治安情勢（警察署長）</p> <p>(1) 刑法犯認知・検挙件数</p> <p>(2) 特殊詐欺発生状況</p> <p>(3) 交通事故発生状況</p> <p>7 協議内容</p> <p>(1) SNS型投資詐欺等について <委員> SNSを利用していると、不審な投資勧誘の広告等を目にすることがあるが、警察に情報提供した方がいいのか。また、対策があれば教えていただきたい。 【生活安全課長】 広告等が投資詐欺の入口となっている場合が多く、犯罪を抑止する上で参考となる場合もあるため、情報提供していただきたい。対策としては、不審な広告等にアクセスしないことが重要である。</p> <p>(2) 不審電話の対応について <委員> 海外からの着信や知らない番号から着信があった場合、対応に迷うことがある。特殊詐欺等の犯罪で使用されている電話番号を知る方法があれば教えていただきたい。 【生活安全課長】 警察では、犯罪に使用されている電話番号を一般には公表していない。明らかに不審な電話であればすぐに切電し、不安があれば相談していただきたい。</p> <p>(3) 旧職員住宅（池の脇住宅）の管理状況について</p>	

<委員> 旧職員住宅（池の脇住宅）は空き物件となっており、犯罪の温床になりかねないが、今後、建物の取り壊し等の計画はあるのか。

【会計課長】 敷地出入口には、立入禁止のチェーンを設置しているほか、敷地周辺の除草作業を実施するなどして管理している。なお、令和6年度から県が売却準備を進めている。

(4) 道路標示の修繕について

<委員> 通学路のダイヤモンド（道路標示）が摩耗しているところがあるため、塗り替えなどをお願いしたい。

【交通課長】 情報提供があった道路を確認し、順次、修繕していく。

(5) 刑法犯認知・検挙件数について

<委員> 刑法犯認知件数が増加し、検挙件数が減少している原因を教えていただきたい。

【刑事課長】 刑法犯認知件数は全国的に増加傾向にある。検挙件数が減少している要因の一つとして、組織的な犯行が増加し、捜査が難航していることが挙げられる。

8 警察署長謝辞

9 石樽警察官駐在所の視察

備	考
---	---